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« J’ai toujours pu
exprimer mes points
de vue sans me
sentir jugé »

Marin a connu l’Opus Dei il y a
10 ans et ce qu’il apprécie le
plus est l’esprit de liberté et la
fraternité.

28 juil. 2019

Je m'appelle Marin et j’ai 26 ans. Je
travaille à Genève dans
l’environnement.



J’ai connu l’Opus Dei à travers mon
grand frère, il y a déjà 10 ans. Je n’en
fais pas partie et je ne suis pas non
plus Coopérateur, mais j’apprécie
beaucoup l’Œuvre et je m’y sens très
attaché.

A l’adolescence, ce qui m’attirait,
c’était les activités: camps, sport,
marches, moments de formation…

Aujourd’hui, les deux aspects que
j’apprécie le plus dans l’Opus Dei
sont les suivants:

Tout d’abord la liberté de parole et
d’idées. Dans aucun autre endroit, on
m’a autant répété: sens-toi libre de
faire telle activité ou telle autre. En
plus, j’ai toujours pu exprimer mes
points de vue sans me sentir jugé.

D’après mon expérience, je peux
affirmer que l’esprit de liberté est un
grand atout de l’Opus Dei.



Un autre atout est pour moi la
fraternité. J’ai eu la chance d’habiter
pendant un an dans une résidence en
France où j’ai trouvé une ambiance
de fraternité vraiment incroyable. J’y
ai appris à avoir un regard ouvert
sur les autres et à sortir de ma zone
de confort pour partager de beaux
moments ou donner un coup de
main à qui en avait besoin.

Ce que j’ai toujours apprécié, c'est
l’accueil et la bienveillance envers
tout le monde, sans que les idées et
croyances soient un obstacle pour se
faire de vrais amis.
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